

Detienen a

—Viene de la página 5.
el número uno de una lista de 21 dirigentes estudiantiles sobre los que existe una orden de busca y captura por todo el país, y al que se le califica como el "más peligroso" ha sido detenido después de permanecer escondido durante más de un mes.

El joven Wang Dan, estudiante de Historia en Belda, la universidad pequinense, ha sido

objeto de furiosas críticas en los últimos días por parte de los medios oficiales, donde se le asocia con el físico disidente Fang Lizhi y a su esposa Li Shuxian, profesora en Belda y miembro de la Organización Estudiantil Pro-Democracia.

El matrimonio Lizhi, acusado de preparar un "complot para acabar con el Partido Comunista y con el sistema socialista", se encuentra refugiado en la embajada de Estados Unidos en Pekín.

Plan Contra

—Viene de la página 2.

productivas, etc.", señaló el Presidente.

Cristiani dijo que para combatir el déficit fiscal, el Gobierno está utilizando en forma racional y austera los pocos recursos presupuestarios que ha encontrado.

"Hasta el 31 de mayo hemos detectado que existe un déficit alarmante en el Presupuesto de 1989, de 2,300 millones de colones", afirmó.

"A esto se suma —añadió el Presidente— la mora de 165 millones de dólares que importamos dos veces más de lo que exportamos, o sea que, por cada dos dólares que importamos, El Salvador exporta únicamente un dólar", añadió.

Lo único que favorece al país actualmente es la ayuda familiar que los salvadoreños en el exterior envían a los suyos aquí y la cooperación que algunos países brindan.

"Ante ese panorama tan crítico económicamente hablando, tenemos tras grandes objetivos: combatir el déficit fiscal y por ende la inflación que sólo daña a los sectores de menores ingresos; generar empleos por medio del desarrollo económico y fomentar las exportaciones para que haya divisas y poder importar lo que el pueblo necesita", añadió.

El Presidente dijo además que su Gobierno invertirá 20 millones de colones en la generación de 20 mil puestos de trabajo por mes en el sector público a partir de setiembre.

"En nuestro empeño por proteger a los salvadoreños de menores ingresos económicos, se trabajará arduamente para fomentar e incentivar la productividad", añadió, señalando que la carestía de algunos productos el alza en el precio de los mismos afecta a los más pobres.

La oferta y la demanda regularán los precios de unos 250 productos cuyos precios se han liberalizado, dijo.

Cristiani dijo que quedaban exceptuados los precios de los productos de la canasta básica: leche en polvo, harina de trigo, aceite y manteca comestible, granos básicos, azúcar, café, cemento, productos derivados del petróleo, ya que continuarán con un estricto control para favorecer a la población de más bajos ingresos económicos.

El Presidente pidió a la ciudadanía no dejarse alamar por rumores, falsas informaciones o por meras especulaciones políticas. Añadió que para evitar confusión o malas interpretaciones los ministros respectivos darán a conocer claramente en qué consiste la parte que le corresponde de este plan económico.

Cristiani dijo que no se alterarán las tarifas de los autobuses, pero señaló que es necesario liberalizar el servicio diferenciado del transporte colectivo. En este sentido, expresó que el servicio especial de autobuses contará con más unidades con tarifas diferenciadas, que proporcionen comodidad, rapidez, etc.

En cuanto a las tarifas por el servicio de energía eléctrica, Cristiani consideró que son irrazonables porque no se puede mantener su costo por muchos años como ha ocurrido. "Es necesario adecuarla para que el servicio sea permanente y no se interrumpa", añadió.

La acción terrorista —explicó— es otro agravante a la situación difícil de la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), que posee una deuda acumulada de 1300 millones de colones. La CEL opera sólo por los préstamos que obtiene, señaló.

El incremento en las tarifas de energía eléctrica se hará salvaguardando los intereses de los sectores de menores ingresos económicos. Únicamente tendrán incremento tarifario aquellos que consuman más de 40 kilowatts. Tampoco será

¡CANJEA LOS ENVOLTORIOS DE CUBITOS!



la casa **Maggi** puede ser tuya...

Reúne todos los envoltorios de cubitos, consomé, minisopas y sopas Maggi que consumas en tu casa.

Canjea tus envoltorios por cupones Maggícos, en tiendas, supermercados y distribuidor NESTLE. Y gana con Maggi una linda casa, ó miles de colones en electrodomésticos.

PUEDES OBTENER UN CUPON MAGGICO CANJEAANDO UNA DE ESTAS OPCIONES



envoltorios vacíos de Cubitos **MAGGI**



sobres vacíos de Consomé **MAGGI**



sobres vacíos de Minisopas **MAGGI**



sobres vacíos de sopas y Cremas **MAGGI**

CANJEA TUS ENVOLTORIOS POR CUPONES MAGGICOS ¡ HOY MISMO!

SORTEO: DOMINGO, 13 DE AGOSTO DE 1989.